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Como Surgiu A Televisão? 
 
 
Portanto, tomem cuidado para não serem levados pelos erros de pessoas 
imorais e para não caírem da sua posição segura. 2 Pedro 3:17. 
 
 

Estima-se que no mundo existam mais de 3 bilhões de aparelhos de 
TV em funcionamento. Esse número nos dá uma idéia do poder de uma 
emissora como veículo de comunicação. Não é à toa que os empresários 
investem milhões num único comercial de televisão. 

Desde o século 19, muitos inventores já haviam desenvolvido 
teoricamente partes de uma tecnologia que tornaria a TV um invento viável. 
Dois problemas que dificultavam o seu desenvolvimento real eram (1) a falta 
de contato entre os inventores e (2) o fato de que suas idéias eram muito 
avançadas para a tecnologia disponível na ocasião. 

Assim, o primeiro a transmitir uma imagem televisiva foi o engenheiro 
escocês John Baird. Em 2 de outubro de 1925, ele pegou um boneco de 
ventríloquo, coloco-o diante de um protótipo de câmara e começou a filmá-
lo. Então correu para o andar térreo de sua casa e, pasmem, a imagem do 
boneco estava lá num monitor que ele havia improvisado. 

O nome do boneco era Bill e ele foi o primeiro artista de televisão do 
mundo. a ventríloquo, nesse caso, estava dispensado, pois o sistema de 
Baird não permitia transmitir imagem e som ao mesmo tempo. Três anos 
mais tarde, quando ele conseguiu realizar uma transmissão de Londres para 
Nova Iorque, os telespectadores que participaram da demonstração viram 
apenas a imagem, que depois sumia para entrar a voz. 

Daí em diante, o modelo foi se aperfeiçoando até chegar aos aparelhos 
atuais. Entretanto, como sempre acontece com as inovações tecnológicas, 
houve um descrédito do aparelho e o The New York Times publicou que ele 
nunca daria certo, pois as pessoas teriam de ficar olhando para a sua tela e 
as famílias jamais teriam tempo para isso. Erraram feio! Hoje, é a televisão 
que determina o horário de muita gente, o que não é nada bom. 

Não creio que seja pecado assistir à televisão, mas muitas horas diante 
dela não fazem bem, principalmente se não selecionarmos o que vamos 
assistir. A questão, portanto, é entre Deus e a TV. Qual dos dois controlará 
a sua vida? 

 


